
 

みんなで団結し 一生懸命あきらめずに 運動会をやりとげよう 

副校長 柴田  拓 

今年度の運動会を無事に終えることができました。新型コロナウイルス感染症の影響でここ何年か

は実施の仕方を変更したり、規模を縮小したりして実施してきました。今年度はコロナ禍前の形にでき

るだけ戻したい思いで取り組んで参りました。その結果、保護者の皆様には参観に際して多くのご不便

をおかけしましたが、ご理解・ご協力いただきましてありがとうございました。また、ＰＴＡ会長はじめ本部

役員、担当委員の皆様、おやじの会の皆様に、前日の準備から当日の運営、後片付けまで携わってい

ただきました。おかげで、安心・安全な運動会を実施することができました。ありがとうございました。今

年度に出てきた課題は次年度に生かしていきます。 

表題の「みんなで団結し 一生懸命あきらめずに 運動会をやりとげよう」は、代表委員会がまとめた

運動会スローガンでした。このような皆様のご支援のもと、スローガンの通りに子供たち一人一人の笑

顔やがんばりが見られた運動会となりました。 

  

 

 

 

 

 

 

１年 ジャンボリミッキー                   ２年 ロマンチシズム              ３年 ふたばよっちょれ -２０２３- 

 

 

 

 

 

 

 

４年 FUTABA 花笠                  ５年 二葉ソーラン２０２３              ６年 思い出 ～This is me～ 

 

子供たちにはそれぞれ個性があり、運動が得意な子もいれば勉強が得意な子もいます。運動が苦手

な子にとってみると運動会はもしかしたら楽しいものではなかったのかもしれません。本校では教職員

全員で一人一人の児童理解に努めています。運動会が終わり、落ち着いて学習に取り組んでいく中で

子供たちの輝きをたくさん見付けていきます。６月からいよいよ体育館の改修工事の準備段階として体

育館にある体育用具の引っ越しが始まります。安全第一に取り組んでいきますので保護者の皆様には

引き続き、本校の教育活動にご理解・ご協力をよろしくお願いします。 
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